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楽しかったね 沈下橋夏祭り ７月２３日（土） 
７月２３日に、３年ぶりに沈下橋夏祭りをすることができました。コロナ感染症が拡

大していることに配慮して規模を縮小し、食べ物の出店は取りやめた形での夏祭りでし

た。射的とくじ引きの出店だけになってしまいましたが、子どもたちは本当に楽しそう

にチャレンジしていました。子どもタオル相撲もしました。なかなかいい勝負で楽しい

タオル相撲になりました。学校運営協議会の内田純一先生と岡本則子先生からメダルを

かけて頂き、子どもたちは嬉しそうでした。また、盆踊りも２回の練習だけでしたが、

ちゃんと覚えて楽しそうに踊ってくれました。夏祭りの景品として３０ケそして、学校

運営協議会の門田雅人先生からリキュールを３本頂いたのでそれも特別賞としてお渡

ししました。ありがとうございました。 

打ち上げ花火や松明も実施できました。地域の吉田健一さんが松明の沈下橋の前でフ

ァイヤーパフォーマンスをしてくださり、みんな凄い演技にくぎ付けになっていました。

久しぶりに夏祭りができて本当に良かったです。 

今年の夏祭りは、米奥小学校の家族でとなりましたが、全部で８５人の方が参加して

くださいました。ありがとうございました。来年度も、沈下橋夏祭りが行えますように

～。そして、来年度は地域の方も参加してのお祭りになるといいなあと思ったことでし

た。 
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 松明の明かりが幻想的で、沈下橋の向

こうには、千と千尋のように、不思議な世

界に繋がっているような気がしました。

ファイヤーパフォーマンスも凄かったで

す。こんな凄い技ができる方が米奥地区

にいるなんてすごいなあと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

準備のお手伝い ありがとうございました 
 沈下橋夏祭り実行委員会主催の沈下橋夏祭りの開催に向けて、何日も前から松明の切

り出しやチェーンソーでの切り込み入れ、そして当日の設置作業など、お手伝い頂いた

方々、本当にありがとうございました。そして、トラックを出して機械を運んでくださ

った方々、テントを貸してくださった方々、草刈りをしてくださった方々など、本当に

ありがとうございました。また、当日、提灯の設置や音響の整備などお手伝い頂いた方々、

本当にありがとうございました。子どもたちが盆踊りを踊れるように指導してくださっ

た方々や太鼓を叩いて下さった方々、出店をする予定だったのでその準備をしてくれた

方々、本当にたくさんの方のお手伝いがあっての夏祭りでした。本当にありがとうござ

いました。そのおかげで、子どもたちが楽し

むことができました。 

 お手伝いして頂いたたくさんの方々、本

当にありがとうございました。 

 


